



PROPUESTA DEL MOVIMIENTO DE UNIDAD HUMANA A SUS VOLUNTARIOS EN LATINOAMÉRICA

Entendimiento

Nuestro objetivo, la unidad humana, surge de nuestro entendimiento de que las armas, que son la causa de la guerra, son para destruir al otro (no a uno mismo), por lo que, si nos unimos, si tomamos las decisiones incluyentemente, acabaremos con el ánimo y la intención de destruirnos para cooperar solo por el bien común.

La condición de la Paz es la Universalidad. No tiene sentido desarmarse unilateralmente, pues eso no es más que rendición, servicio a otra arma, y ser imparcial, justo, humano es insostenible si los otros no lo son, y resulta solo en detrimento propio y en el de nuestro bando. Por eso, la paz era imposible en el pasado, porque la condición de universalidad no podía satisfacerse en un mundo ignoto y de habitantes desconocidos. Pero hoy día querer la paz es querer también la unidad humana, la universalidad, la dificultad todavía está en que los estados, que son también unidades armadas, no pueden ser agentes de la paz, de la universalidad, de la paz, porque el propósito de daño de sus armas necesita al otro. Mientras que plantear a la gente universalmente y sin discriminación su voluntad de paz es suficiente para lograrla, porque la paz no puede ser rechazada si se cuestiona universalmente ya que la guerra, el propósito de daño, solo puede justificarse en (la posible mala intención) del otro. Algo que ya no es excusa, pues el otro responde y se responsabiliza por si mismo públicamente sobre su intención de paz. Y esa es la tarea de los voluntarios de HUM, preguntar a todo el mundo sin excepción ni discriminación si cada uno y todos queremos paz, unidad.

Para llevar a cabo la unidad, la toma de decisiones incluyente, proponemos celebrar un Congreso Mundial público, abierto y transparente de Unidad Humana/Desarme en 2025 que quedará como Congreso de la Humanidad, a cargo de la seguridad común humana y garante de los tratos humanos mediante la publicidad de los mismos, precedido por una Fiesta de la Humanidad en Otoño de 2024, de modo que todos puedan participar también en su preparación.

Acción

Así pues, una persona declara la paz, su voluntad de unidad y se declara Amigo de la Humanidad manifestando públicamente su apoyo a la paz o unidad humana mediante:

1. Su registro en el sitio www.human-unity.org en la página destinada a ello o registrándose en la app @HumanUnity.
2. En el caso de alguien que no tenga móvil u ordenador, puede usar el de otra persona y este último puede salirse/log out de su cuenta en HUM y permitir que esa persona se declare Amigo de la Humanidad registrándose (sign up) y luego igualmente este puede salir/log out y así tantas veces como haga falta para que más y más personas se registren.
3. Si una persona no tiene móvil ni ordenador o acaso no sabe escribir, etc. un Amigo de la Humanidad puede registrarlo en su perfil en la app, entrando en la caja de arriba a la derecha en la pantalla de Mi Perfil Personal y allí añadir al nuevo miembro, pero tiene prioridad el registro propio directo. En caso de dos registros solo contará el registro directo.

Ahora, los voluntarios de HUM tenemos dos líneas de trabajo, ambas invitando a las personas a que se declaren Amigos de la Humanidad:

- Una, sobre el terreno allí donde hay conflicto armado con el objeto de lograr el alto el fuego, comenzamos este trabajo en RD Congo y planeamos expandirnos por África hacia Oriente Medio hasta lograr un alto el fuego global antes de la Fiesta de la Humanidad en 2024.
- Otra, el trabajo en internet con alcance global, en la worldwideweb, invitando a la gente cercana o lejana vía redes sociales a declararse Amigos de la Humanidad, apoyar el alto el fuego y a donar para facilitarnos la tarea.

Motivación y recompensa para los Amigos de la Humanidad

El Congreso se establece como centro permanente de unidad y cooperación humana, asumiendo responsabilidad por la seguridad común humana y, por tanto, también de la emisión de la divisa humana común al objeto de facilitar el intercambio y promover el desarrollo humano, algo que no puede ya quedar al arbitrio de un país particular sino del garante de la seguridad común, que es el Congreso. Y los que convocamos el Congreso lo hacemos con la disposición de que cuando se celebre se recompensará a los Amigos de la Humanidad por su contribución a la paz para todos al haber aportado la universalidad y simultaneidad que la paz necesita para poder llevarse a cabo, pues la paz o el desarme unilateral no tiene sentido.

Esa recompensa se fija así: Este año 2023 se destinan 2,24 millones de millones a la defensa de los países, que si se usan (matando y destruyendo) multiplicarán las pérdidas para la Humanidad y si, en el mejor caso, no se usan serán un desperdicio, por lo que cuando el Congreso se celebre en 2025 significará que estos recursos han sido preservados para consumo o producción, por lo tanto, tal como convocamos el Congreso, también establecemos que este ahorro se reparta así:

1. Medio millón de millones para repartir entre las personas en área de conflicto armado que han registrado su voluntad de unidad humana, de paz, que se han declarado Amigos de la Humanidad por tanto contribuyen al alto el fuego.

En el caso de Latinoamérica, dado que se da violencia armada pero no procede de guerra civil ni confrontación entre estados sino de la guerrilla o de bandas armadas, proponemos que la mitad de los recursos dispuestos para la celebración de la Fiesta de la Humanidad, es decir 250 mil millones de dólares (0,25 millones de millones) se repartan entre aquellos que apoyen la unidad humana en zonas de actividad guerrillera o de bandas armadas que consigan que estos grupos suspendan públicamente uso de las armas para dar lugar a la celebración de la Fiesta de la Humanidad y luego al Congreso. Serán luego susceptibles de recibir recompensa los Amigos de la Humanidad en áreas identificadas como sacudidas por este tipo de violencia.

2. Medio millón de millones para repartir entre los 100 millones de personas que primero han registrado su voluntad de unidad humana, de paz, declarándose Amigos de la Humanidad.
3. Medio millón de millones a repartir entre las personas que han contribuido añadiendo a otras personas a su perfil o donando, como se puede ver en la página de Clasificación o Leaderboard (añadir una persona a su perfil por voluntad de esta porque esta no tiene medio o capacidad para registrarse por si misma es igual a 1 punto y 10 US dólares de donación es igual a 1 punto también, aceptaremos donaciones solo mientras podamos hacer uso para la difusión de la convocatoria del Congreso) La proporción es como sigue $0,5 \text{ billon} = \frac{\text{total de puntos}}{\% \text{ de puntos}} = \% \text{ de } 0,5 \text{ billones}$.
4. 0,25 millones de millones para la organización del Congreso y de la Fiesta de la Humanidad.

Por favor, recuerda que esta es nuestra propuesta tanto de Congreso como de recompensa, ambos, así como nuestra voluntad de paz, expuestas libre y públicamente al mundo por cada uno de nosotros (yo, Manuel Herranz, soy igualmente un voluntario) Así pues, no es HUM el que da una recompensa o pago a alguien, porque HUM no tiene fondos. Nosotros creamos este bien para nosotros mismos. La garantía y el donante de esta recompense es el Congreso de la Humanidad, que emite la nueva divisa, dinero o medio de cambio para el mundo, como corresponde al que suministra también seguridad. Y nosotros convocamos ese Congreso con esa condición de recompensa incluida, pues pensamos que es de justicia, y su prueba, como todo lo que hacemos, es que es abierta y transparente para todos, universal.

Firmado:
Manuel Herranz Martín
Presidente de Human Unity Movement, HUM

